

Advent-Impulse für Kinder und Familien

Pfarre Graz-St. Peter

Advent – eine Einladung für dich und deine Familie, mehr zusammenzusein: miteinander sprechen und singen, beten und still sein, lesen und zuhören, basteln und spielen, sehen, fühlen, riechen, essen und trinken. Die Advent-Impulse – jede Woche neu – können dabei helfen.



1. Adventssonntag 2020 | Teil 1

Einige Ideen für die erste Adventwoche

- Zumindest einmal gemeinsam eine kleine **Adventfeier** beim Adventkranz gestalten.
- Bei jeder gemeinsamen **Mahlzeit** die erste Kerze vom Adventkranz anzünden.
- Ein gemeinsamer **Spaziergang**, einen Weg bewusst miteinander gehen und dann über unsere Wege sprechen: Welche Wege gehen wir jeden Tag? Welche Wege können wir jetzt nicht gehen? Auf welche Wege freuen wir uns? Welche Wege gehen wir gar nicht gerne? Was kann einen Weg schwer machen? Welche Menschen gehen besonders schwere Wege?
- Auf www.graz-st-peter.at gibt es zu Nikolaus, Weihnachten und Sternsingen ein **Kurzvideo**, gestaltet von Kindern, Familien und Mitarbeiter/innen der Pfarre.
- In unserer Pfarrkirche sind vor dem Altar **adventliche biblische Szenen** aufgebaut: ein Besuch lohnt sich!
- Gemeinsam **Lebkuchen backen**.

Adventauftrag (nicht nur für Kinder)

Zeichne den **Umriss deines Fußes** auf ein Blatt Papier und schneide ihn aus. Dann schreib ein kurzes Gebet auf deinen Fußabdruck oder bemale ihn und bringe ihn zum Altar in der Pfarrkirche St. Peter.

Praktische Tipps für die gemeinsame Zeit beim Adventkranz

- Überlegt als Familie, wann ihr gemeinsam feiern wollt und plant genug Zeit dafür ein!
- Besprecht vor der Feier, wie sie ablaufen soll, wer welchen Text vorliest, welche Lieder ihr gemeinsam singen wollt, wer etwas auf einem Instrument vorspielt ... oft genügt ein Gebet, ein Text und ein Lied ...

Gottesdienste in unserer Pfarre bis 6. Dezember (im zweiten Corona-Lockdown)

- Aufgrund des erhöhten Infektionsrisikos werden in unserem Seelsorgeraum vorerst keine öffentlichen Gottesdienste gefeiert.
- Die **Sonntagsmesse** am 29. November (1. Adventssonntag), die Wort-Gottes-Feier am 6. Dezember (2. Adventssonntag) – jeweils um 10 Uhr – **Adventkranzsegnung** am 28. November um 17 Uhr und ein **Abendlob** am 5. Dezember um 19 Uhr werden im Videokonferenzraum **Zoom** gefeiert und zusätzlich via **Livestreaming** auf YouTube übertragen. Einen entsprechenden Zuganglink gibt es unter www.graz-suedost.at oder www.graz-st-peter.at. Auch auf www.graz-seckau.at gibt es Informationen zu Gottesdiensten im Internet, TV und Radio.
- Für die Segnung von Adventkränzen kann man Weihwasser und Feierbehelfe aus der Kirche mit nach Hause nehmen.